



PRESSEMITTEILUNG

Nr.258/GP

11.12.2016

TERMINHINWEIS: Erfolgreiche Niederlassungsförderung für Ärzte im ländlichen Raum: Gesundheitsministerin Huml übergibt am Mittwoch den 300. Förderbescheid

Das Förderprogramm von **Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** zur Niederlassung von Haus- und Fachärzten im ländlichen Raum ist weiter auf Erfolgskurs. Die Ministerin kann jetzt bereits den 300. Förderbescheid übergeben. Diesen Bescheid erhält Frau Dr. Pamina Binder, die im schwäbischen Ichenhausen (Landkreis Günzburg) eine Praxis für Allgemeinmedizin fortführen wird,

am Mittwoch, 14. Dezember, 13:00 Uhr,
Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit und Pflege,
Eingangsbereich (Rotunde),
Haidenauplatz 1, 81667 München.

Huml betonte am Sonntag: "Der Erhalt einer flächendeckenden und wohnortnahen medizinischen Versorgung ist eine der zentralen Zukunftsfragen der bayerischen Gesundheitspolitik. Unser Förderprogramm ist eine gute Antwort darauf. Damit sichern wir auch künftig Lebensqualität im ländlichen Raum."

Huml fügte hinzu: "Gerade in einer älter werdenden Gesellschaft wird die medizinische Versorgung weiter an Bedeutung gewinnen. Mit unserem Förderprogramm haben wir einen wichtigen Anreiz für angehende Mediziner geschaffen, im ländlichen Raum tätig zu werden." Im Rahmen des Programms unterstützt das Gesundheitsministerium unter anderem die Niederlassung von Haus- und Fachärzten in nicht überversorgten Gebieten im ländlichen Raum mit bis zu 60.000 Euro. Psychotherapeuten können eine Förderung von bis zu 20.000 Euro erhalten.

Medienvertreter sind zur Bescheid-Übergabe herzlich eingeladen. Um Anmeldung wird gebeten telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de.